

Les nouveaux vestiaires inaugurés

L'est un bel équipement dont est désormais dotée l'Union sportive Marsonnas Jayat Béréziat: les vestiaires du stade de la Garde ont été inaugurés dimanche matin 26 avril en présence de joueurs, anciens, supporters, amis et élus. Un beau moment pour les footballeurs. C'est ce qu'ont souligné les intervenants: Guy Antoinet, le maire de Marsonnas, retraçait l'historique et tout le temps nécessaire au conseil municipal et le précédent pour la réalisation, le financement. Ludovic Gibaud, président de l'USMJB, remerciait tous ceux qui ont contribué à l'élaboration de cet



Les officiels avec les jeunes espoirs de l'USMJB

équipement et le soutien de la Fédération pour son aide. Monsieur Feyeux, représentant la fédération française de foot,

soulignait la qualité des installations, tout l'apport du sport dans la vie collective et inter-village. Un club comptant 185

licenciés avec 3 équipes seniors, des jeunes se formant au sein de Bresse Tonic foot, des tout-petits avec des éducateurs locaux. Venait l'heure d'officialiser la cérémonie en coupant le ruban tricolore, avec à son centre celui aux couleurs du club, rouge et noir. Beaucoup évoquaient les temps héroïques où le stade de la Garde était bosselé, avec, pour les joueurs tout crottés, seulement une mare pour se laver, où parfois il fallait récupérer le ballon! C'est du domaine du passé, heureusement. Bon vent aux équipes pour porter haut le renom du club.